

Kloot-Länderkampf Oldenburg - Ostfriesland in Stollhamm (Butj.)

No. 26 – 11.01.2015

Watt giffit Nee's?

Der Klootschießer- und Boßelverein (KBV) Stollhamm informiert mit diesem „Newsletter“ über Wissenswertes rund um den Traditions-Wettkampf, der bei passender Witterung (Kahlfrost) in Stollhamm stattfinden soll. Um möglichst viele potentielle Besucher zu erreichen, nehmen wir gerne weitere Adressen in den Verteiler auf. Auch Fragen und Anregungen sind willkommen. An- und Abmeldungen an rolfblumenberg@gmx.de

Ostfriesen zeigen Bestweiten – Oldenburger sichten in Stollhamm

Schon beim Jahresabschlusswerfen 2014 des Landesverbandes Ostfriesland hatte Obmann Eilert Taddigs festgestellt, dass die Ostfriesen mit großem Selbstbewusstsein dem Länderkampf in Stollhamm entgegenfieberten. Beim neuerlichen Auswahlwerfen am vergangenen Wochenende in Tannenhausen (Landkreis Aurich) wurde er in seinem Optimismus bestätigt.

Während viele Boßler wegen des Orkans, verbunden mit starken Regenschauern, aus Sicherheitsgründen zuhause bleiben mussten, ließen sich die unentwegten Feldspezialisten der Ostfriesen nicht erschüttern. Auf dem windgeschützten Mehrzweckgelände in Aurich-Tannenhausen konnten die Fachwarte im Jugendbereich hervorragende Bestweiten bejubeln. Der Willmsfelder Jelde Eden schleuderte den 375 Gramm schweren Jugendkloot erneut auf die Tagesbestweite von 79 Meter. Dahinter glänzte Jörn Aakmann aus Berumbur mit einer persönlichen Bestleistung von 69 Metern. Ebenfalls neue Rekordmarken erzielten Florian Eiben aus Rispel mit 68 Metern und der Berumburer Wilko Uphoff mit 67 Metern.

Erstmals in diesem Winter stellte auch Dennis Goldenstein aus Münkeboe-Moorhusen sein Können unter Beweis und meldete bei den Männern mit 75 Metern seinen Anspruch auf einen Startplatz in der Hauptmannschaft an. Diesen hat auch der Jugendwerfer Jelde Eden sicher, der Goldenstein noch um einen Meter übertraf und seine Bestleistung mit der 475 Gramm schweren Männerkugel auf starke 76 Meter steigerte. Angesichts des milden Wetters wurde das nächste Trainingswerfen neu auf den 31. Januar um 9.30 Uhr in Tannenhausen terminiert.

Der Landesverband Oldenburg wollte die für den gestrigen Sonnabend vorgesehene Saisonmeisterschaft auf dem Sportplatz in Stollhamm zu einer weiteren Sichtung im Hinblick auf den großen Länderkampf nutzen. Leider hatten die anhaltenden Regenfälle das Gelände im Zentrum Butjadingens derart aufgeweicht, dass die Veranstaltung kurzfristig abgesagt werden musste. Nunmehr soll das Werfen am kommenden Sonnabend, 24. Januar 2015, ab 13 Uhr, nachgeholt werden. Käkler und Mäkler sind herzlich willkommen.

Beim heutigen Hartwarden-Gedenken in Rodenkirchen ist auch der Oldenburger Landesverbandsvorsitzende, Robert Schröder, auf den geplanten Feldkampf eingegangen. Er lobte die Bemühungen der Stollhammer und bezeichnete die Klootschießer-Länderkämpfe gegen Ostfriesland als wichtigste Veranstaltungen im gesamten Verbandsgebiet zwischen Weser und Ems.

